

Frauenfeld, den 08.04.2021

## **Medienmitteilung des Thurgauer Gewerkschaftsbundes**

### **Delegiertenversammlung des Thurgauer Gewerkschaftsbundes 2021 tagte am 31. März 2021**

Am 31. März fand die Delegiertenversammlung des Thurgauer Gewerkschaftsbundes statt. Aufgrund der Pandemieauflagen und zum Schutz unseren Delegierten haben wir die Delegiertenversammlung digital durchführen.

Ein zentrales Traktandum war die Verabschiedung der langjährige Präsidentin Edith Graf-Litscher. Sie hat das Amt nach 8 erfolgreichen Jahren niedergelegt, um eine geregelte Nachfolge sicherzustellen. Es war ihr ein grosses Anliegen, dass der Wechsel an der Spitze des Gewerkschaftsbundes ruhig und besonnen vollzogen wird. An dieser Stelle möchten wir Edith Graf-Litscher noch einmal herzlich für die vieljährige, wertvolle Arbeit als Präsidentin danken.

Die 23 Delegierten wählten im Anschluss Lukas Auer, den bisherigen Vizepräsidenten zu ihrem Nachfolger. Der Gewerkschaftssekretär aus Arbon begleitet bereits das Amt des Gewerkschaftspräsidenten für Arbon-Romanshorn und ist Mitglied des Präsidiums des Interregionalen Gewerkschaftsrates Bodensee. Azra Granic wurde als Vizepräsidentin gewählt und Jacky Grob vom SEV wird neu den Vorstand verstärken.

Wir beglückwünschen Lukas Auer, Azra Ganic und Jacky Grob in ihren neuen Ämtern und freuen uns auf erfolgreiche Zusammenarbeit.

Für Rückfragen kontaktieren Sie mich bitte.

Lukas Auer  
Präsident TGGB  
Hohenzornstr. 4, 1. Stock  
8500 Frauenfeld  
078 955 51 68  
Lukas.auer@unia.ch